

GALICIA en el MUNDO

SEMANARIO DE INFORMACIÓN GENERAL Y ESPECIAL PARA LOS ESPAÑOLES EN EL EXTERIOR

AÑO XX - NÚMERO 1048

EDICIÓN EUROPA Y AMÉRICA

20 - 26 OCTUBRE DE 2014

Compareció en la Comisión de Empleo del Congreso

Del Corral confirma que el presupuesto para Emigración será de 70,47 millones

La secretaria general de Inmigración y Emigración, Marina del Corral, confirmó que el presupuesto para Emigración en 2015 será de 70,47 millones de euros y aseguró que la reducción del presupuesto responde "a una evolución derivada de la reducción del número de beneficiarios de las prestaciones que se financian por

el mismo, lo que no ha afectado en ningún caso a la protección dispensada". Esta disminución se debe, según explicó, por el fallecimiento de algunos beneficiarios y por la mejora de la atención socio-sanitaria en los países de residencia de los españoles en el exterior.

Mariana del Corral, que confirmó en su declaración ante la Comisión de Empleo y Seguridad Social del Parlamento que las cuentas de su departamento para 2015 recogen una reducción del 6,26% en referencia al presupuesto de 2014, reiteró que la disminución en este programa "no responde a políticas de ajuste y de restricción del gasto público". Aseguró que han disminuido en 3.842 los beneficiarios de las prestaciones por razón de necesidad y en 1.740 los beneficiarios por asistencia sanitaria.

Pág. 16

SUMARIO

5 Unas 60.000 personas de tres países visitaron 'Galicia, Pórtico Universal', según Rodríguez Miranda

14 El presidente de la Diputación de León recibió a los 19 participantes en 'Añoranza' y 'Raíces'

17 La Peña Andaluza de Vilvoorde recibió la Medalla de Honor de la Emigración

Exteriores dispondrá de 2,3 millones para asistir a españoles en el extranjero

El Ministerio de Asuntos Exteriores dispondrá en 2015 de una partida de 2,3 millones de euros para asistir a españoles en el extranjero que se encuentren en situación de necesidad, ha confirmado el subsecretario del departamento, Cristóbal González-Aller.

Pág. 17



Ernesto Atanes, acompañado por Aurelio Miras Portugal y Federico Trillo, durante su discurso. GM

Miras presidió el acto, en el que también se premió a Irene Fernández

El sacerdote Ernesto Atanes recibió en Londres la Medalla de la Emigración

El director general de Migraciones, Aurelio Miras Portugal, presidió el viernes día 10 en Londres la entrega de la Medalla de Honor de la Emigración a dos representantes de la diáspora en

Reino Unido, Irene Fernández de Bobadilla y el sacerdote Ernesto Atanes. En el acto, que se celebró la sede de la Embajada de España en la capital británica, ejerció como anfitrión el emba-

jador español, Federico Trillo-Figueroa. También asistió a la ceremonia el secretario xeral de Emigración de la Xunta, Antonio Rodríguez Miranda.

Pág. 18



Antonio Rodríguez Miranda se dirige a los beneficiarios del programa. GM

Miranda recibió a los participantes en el programa 'Reencontros'

El secretario xeral de Emigración, Antonio Rodríguez Miranda, y la directora xeral de Familia e Inclusión, Amparo González Méndez, presidieron en el Museo do Pobo Galego la recepción oficial a los 134 participantes en el programa 'Reencontros na Terra', procedentes de Argentina, Uruguay, Venezuela, Brasil y Cuba.

Pág. 7

Nuestras direcciones en internet

www.cronicasde laemigracion.com

galiciaenelmundo.com

canariasenelmundo.com

cantabriaenelmundo.com

balearsenelmundo.com

asturiasenelmundo.com

castillayleonelmundo.com

madridenelmundo.com